

### **3. Tag – Mittwoch, der 10.05.2023**

Am Mittwoch, den 10.5.2023, hatten wir in Straßburg den Plan, an einem Workshop für Kinderrechte (UNICEF) teilzunehmen und danach in den *Parc de la Citadelle* zu gehen; das haben wir auch umgesetzt. Im dem Workshop waren zwei junge Damen, die uns wichtige Informationen zu der Organisation UNICEF gegeben haben. UNICEF ist eine Organisation, die sich für Kinderrechte einsetzt. Sie zeigt, dass jedes Kind Rechte hat und vor allem Rechte auf Ernährung, Gesundheit (Medikamente, Impfungen), Schutz für die Kinder, sauberes Trinkwasser und Bildung. Für diese Punkte setzt sich UNICEF ein und hat das zu seiner Hauptaufgabe gemacht, so dass jedes Kind eine Chance bekommt soll. Sie haben jedes Thema mit uns durchgesprochen und haben uns aufgeklärt, wie wichtig diese Themen sind und wie viele Kinder diese Rechte nicht haben.

Anschließend sind wir von dem Workshop weiter zum *Parc de la Citadelle* gelaufen und haben dort gepicknickt. Dann hatten wir Zeit, ein bisschen den Park zu erkunden und etwas zu unternehmen wie z.B. Fußball und Basketball spielen, Fitnessgeräte ausprobieren oder weitere Aktivitäten. Als Nächstes haben wir im Park Kennenlernspiele in Wettkampfform gespielt und wir sind uns näher gekommen und haben mehr über die anderen erfahren. Danach haben wir in kleinen Gruppen (Deutsche und Franzosen) gespielt, wie zum Beispiel Volleyball, Seil springen, Fußball, Basketball und weitere Spiele. Nach dem wir fertig waren, sind wir zunächst in die Stadt gegangen und hatten dort Freizeit um zu shoppen, in Cafés zu sitzen oder weitere Plätze zu entdecken. Abschließend sind wir zu unserem Hostel gegangen. Im Endeffekt war es ein sehr schöner Tag und wir haben uns besser mit allen verstanden.

(Carolina Miller, Maya Sawan, Elen Sulimann, GHO/8a)